

Cabello refutó campaña opositora sobre migrantes llegados a Venezuela



Foto: PL

La Habana, 13 feb (RHC) El vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz, Diosdado Cabello, refutó la campaña opositora sobre los migrantes llegados a Venezuela el pasado lunes en el Plan Vuelta a la Patria.

En su programa semanal de los miércoles en la noche el político venezolano negó que la mayoría de los compatriotas llegados en dos vuelos el 10 de febrero pertenezcan al grupo delictivo Tren de Aragua.

“No hay ni uno solo de los que vino con antecedentes de estar vinculado al Tren de Aragua”, subrayó, y expresó que los connacionales fueron recibidos amorosamente, pero “la oposición inventa y deja ver su odio”.

Afirmó que solo 17 de los 190 migrantes que retornaron tienen alguna cuenta pendiente con la justicia y la mayoría de ellas corresponden a los años 2010, 2015 y 2018.

El también Secretario General del Partido Socialista Unido de Venezuela expresó que quien tenga cuentas con la justicia “tiene que asumir su responsabilidad».

Cabello comentó las vicisitudes de algunos de los migrantes venezolanos y apuntó que la justicia estadounidense tenía a un grupo de ellos retenidos por más de un año y medio encerrados en un cuarto sin ventanas.

Refirió que al llegar a su patria los jóvenes, con edades comprendidas entre los 20 y 30 años, fueron recibidos como hijos “para que vengan a trabajar, se reencuentren y recuperen a sus familias”.

El dirigente político señaló que una vez en suelo venezolano fueron atendidos por un equipo multidisciplinario de manera integral desde el punto de vista de salud con evaluaciones psicológicas y de enfermedades.

El pasado lunes, el presidente Nicolás Maduro explicó que el arribo de los connacionales fue posible producto de la Diplomacia Bolivariana de Paz y reiteró la voluntad de su Gobierno de “construir relaciones de comunicación permanente, respeto y entendimiento con Estados Unidos”.

Remarcó que el Plan Vuelta a la Patria tiene que retornar a todo migrante que necesite el apoyo, “lo saben nuestros compatriotas que están deseosos de volver a su núcleo familiar”, aseveró.

“Todo lo demás es falso, mentira, ellos crearon las condiciones para una migración, y luego querían hacer la falsa oferta de su regreso”, apuntó en referencia a la extrema derecha opositora.

Un comunicado indicó que en las conversaciones sostenidas recientemente por Maduro con el enviado especial estadounidense Richard Grenell, Venezuela “siempre dejó claro que cualquier traslado de venezolanos debía hacerse con absoluto respeto de su dignidad y derechos humanos”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376489-cabello-refuto-campana-opositora-sobre-migrantes-llegados-a-venezuela>



Radio Habana Cuba